

Fecha: 28-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: SEA suspende evaluación de proyectos por incendios incluido el de tierras raras

Pág. : 7

Cm2: 220,6

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

SEA suspende evaluación de proyectos por incendios incluido el de tierras raras

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) informó que debido a la emergencia que afecta a la Región del Biobío producto de los incendios forestales que han afectado a la zona, se suspendió la evaluación de seis proyectos, cinco a cargo del servicio en la Región y uno de la Dirección Ejecutiva de la institución por tratarse de una iniciativa interregional.

A través de un comunicado, la entidad aclaró que el listado de proyectos podría ir variando según la situación que se vive en las comunas de la Región o de otras contiguas. Asimismo, puntualizó en que, una vez concluida la suspensión, se retomarán actividades como las participaciones ciudadanas y otras actividades propias del proceso de evaluación.

Así, entre los proyectos que fueron suspendidos se encuentra el Proyecto del Desarrollo Minero de Extracción de Arcillas para Producción de Concentrado de Tierras Raras, iniciativa que fue ingresada por la empresa Aclara y que busca instalar una minera en la comuna de Penco.

Según los antecedentes que maneja el mismo SEA, este pro-

yecto corresponde a un conjunto de obras y actividades que permitirán la construcción y operación de una faena minera y una planta de procesamiento de arcillas, infraestructura que proyecta una capacidad de procesamiento de hasta 320 toneladas por hora de arcillas húmedas y cerca de 1.700 toneladas secas anuales de concentrado de tierras raras.



Proyecto busca instalarse en la comuna de Penco.